

## BAB V PENUTUP

### A. Simpulan

Berlandaskan hasil studi yang sudah dipaparkan di bab sebelumnya yang berkaitan dengan peningkatan kemampuan berpikir kreatif peserta didik lewat model *project based learning* dengan proyek *Creative Box* pada materi klasifikasi makhluk hidup maka bisa ditarik sebuah simpulan, yakni:

1. Pemahaman peserta didik lewat implementasi model *project based learning* dengan proyek *Creative Box* pada materi klasifikasi makhluk hidup secara keseluruhan ialah kelas Eksperimen mendapatkan rata-rata 64,58 di lain sisi pada kelas Kontrol mendapatkan rata-rata nilai 65.00. Di lain sisi rata-rata perolehan nilai N-Gain sejumlah 6,201% pada kelas control. Di lain sisi pada kelas Eksperimen mendapatkan nilai N-Gain sejumlah 18,228%
2. Perolehan analisis uji Wilcoxon memperlihatkan angkat  $0,000 < 0,05$ . Hal ini berlandaskan pengambilan keputusan jika angka signifikan  $< 0,05$  maka  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Sehingga bisa dibuat simpulan ada perbedaan yang signifikan model *project based learning* lewat proyek *Creative Box* pada kemampuan berpikir kreatif peserta didik pada materi klasifikasi makhluk hidup.

### B. Saran-saran

Lewat hasil penelitian dan kesimpulan yang disajikan di sini, penulis berharap para pembaca dapat mengambil manfaat dari hasil studi ini. Penulis kemudian mengajukan proposal pada kelompok yang berpartisipasi dalam penelitian ini. Beberapa saran dari penulis, yakni:

1. Untuk riset berikutnya terkait tema yang serupa diusulkan agar menjalankan riset dengan tatap muka dan memparipurnakan riset ini lewat penambahan variable diluar riset ini.

2. Bagi pengajar diharapkan untuk menciptakan pembelajaran yang bisa mempertinggi kemampuan berpikir kreatif peserta didik dengan cara menyisipkan materi yang bermuatan dengan IPA pada lingkungan sekitar agar mampu mempertinggi kemampuan berpikir kreatif peserta didik.
3. Bagi sekolah diharapkan untuk selalu memberikan dorongan dan fasilitas pada pendidik untuk membuahkan generasi penerus bangsa yang bisa mempertinggi kemampuan berpikir kreatif pada segala hal.

